



## Correspondance avec l'Arabie Saoudite

publié le 19/12/2012

### Descriptif :

La classe bilangue 4°F-4°E corespond avec des allemand vivant a Ryhad la capital de l'Arabie Saoudite.

La classe bilangue 4°F-4°E correspond avec des allemands vivant à Ryhad la capital de l'Arabie Saoudite, nous avons reçu leurs lettres Lundi 10 décembre.

Leur mode de vie est très différent du nôtre. Ils vont à l'école allemande de 7h40 à 14h, elle est petite mais nos correspondants l'aiment beaucoup. Ils sont une centaine d'élèves dans l'école et sont parfois 3-4 par classe. Ils ne travaillent pas le jeudi et le vendredi, mais ont cours tous les autres jours de la semaine. Ils ont entre 11 et 16 ans. Ils habitent dans des "compound", c'est similaire à une résidence, ils sont gardés par des soldats tout autour de grands murs. A l'intérieur il y a un supermarché, un gymnase, des terrains de tennis et de foot, un bowling, des restaurants, un squash et tout le nécessaire de magasins.

Ils ont des maisons magnifiques, elles sont très grandes. Nos correspondants habitent là-bas car leurs parents ont été mutés. La plupart parlent allemand, anglais et un peu arabe. Certains nous ont envoyé des photos, on pouvait voir le désert derrière eux. Ça doit être beau ! Nous leurs avons envoyé des lettres nous décrivant (prénom, âge, où on habite, ce que l'on aime,...). Ensuite nous avons choisis un correspondant aux même centre d'intérêts que nous et nous correspondrons avec eux tout au long de l'année pour approfondir notre allemand et eux leur français.